
《ロータリーソング》
会員サービス委員会
○　奉仕の理想

《ゲスト・ビジター紹介》
〇　国際ロータリー第2600地区
　ガバナー　上沢　広光様

〇　地区副幹事　永井　和男様
〇　須坂五岳ロータリークラブ
　会長　安藤　誠様

〇　北信第一グループ
　パストガバナー補佐（長野南RC）
　佐藤　遼太郎様

〇　北信第二グループ
　ガバナー補佐　岩本　弘様

〇　青少年交換留学生　ステラさん

《会 長 報 告》
〇　皆さんこんにちは。これまで４回続けて
オンライン例会とさせていただき、休会も
含めますとほぼ２ヶ月ぶりに皆さんとお会
いすることができました。当クラブが主管
する北信第二グループの会員セミナーとイ
ンターシティー・ミーティングを間近に控
え、コロナウイルス感染症に伴う医療ア
ラートが下がってきて、少々安堵している
ところでございます。本日は国際ロータ
リー第2600地区上沢広光ガバナーの公式訪
問です。上沢ガバナーにおかれましては、
当クラブの例会にご来臨賜りありがとうご
ざいます。心より歓迎申し上げます。年度
始めにもご紹介いたしました通り、「ロー

タリーはみんなを幸福にする」との地区標
語を掲げ、地区内に広くロータリー活動の
充実を働きかけておられます。本日は、直
接ご指導賜る貴重な機会になります。上沢
ガバナー後ほど、よろしくお願い申し上げ
ます。次週は10月の第一例会でございます
が、Ｉ.Ｍ.を直前に控え、第２回ＩＭ実行
委員会を予定しております。その都合によ
り、本来は第一例会にお招きする米山記念
奨学生のマックスさんと青少年交換留学生
のステラさんを本日お招きいたしました。
マックスさんは出席の予定でしたが急遽欠
席となりました。マックスさんの動向を紹
介いたしますと10月７日（金）に諏訪ロー
タリークラブ、そして11月29日（火）には
長野ロータリークラブを来訪して他クラブ
のロータリアンと交流する予定でありま
す。それらの調整と奨学生のサポートにつ
いてはカウンセラーの堤満弘君にご尽力頂
いております。深く感謝を申し上げる次第
でございます。続きまして、ステラさんの
動向についても触れさせていただきます。
オンライン例会にはお越し頂きましたが、
ようやく対面で皆さんにご紹介できます。
先日の朝に長野大橋を車で通りかかりまし
たら、自転車に乗って元気に通学している
ステラさんを見かけました。もう、お友達
も出来たのかな？と思います。ステラさん
は高校２年生です。なので、ちょうど学校
のカリキュラムに修学旅行があります。11
月13日（日）～16日（水）とのことですが、
是非当クラブから支援して、日本の文化に
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関する見聞を広めていただきたいと思って
います。交換留学生につきましても、カウ
ンセラーの土屋龍一郎君にしっかりとサ
ポートして頂いております。本当にありが
とうございます。後ほどステラさんには少
しだけ近況をお話いただきますので、どう
ぞよろしくお願いします。大相撲の秋場所
は、玉鷲が優勝しました。ベルリンマラソ
ンでは絶対王者のキプチョゲが世界記録を
再度更新しました。ともに37歳、トップア
スリートとしてはかなり高齢ですが衰え知
らずです。我々も元気に頑張りましょう。
本日もよろしくお願いします。

《幹 事 報 告》
〇　10月19日（水）は創立記念夜間例会を開
催予定です。是非大勢の皆様のご出席をよ
ろしくお願いいたします。
〇　先ほど上沢ガバナーより「ロータリーの
心と原点」という本をお預かりしました。
お回ししますので、お目通しください。
〇　10月21日に北信第一・第二グループ合同
で「ポリオデー」の寄付活動を行います。
先ほどポリオデー用に地区より募金箱を頂
戴しました。またご案内させていただきま
すが、皆さんのご参加をお待ちしておりま
す。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 35名 20名 63.64％
前々回　９月７日 訂正出席率　64.00％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：土屋龍一郎君
夫人誕生祝い：関口　浪男君、稲田　芳久君
◯　本日、楽しみにしてました。宜しくお願
い申し上げます。
� 長野南RC　佐藤僚太郎君
◯　上沢ガバナーをはじめとするゲスト、ビ
ジターのご来訪を心より歓迎いたします。
� 千野　貴文君、倉石　智典君
◯　はずかしながら、このたび金婚式を迎え
ました。軽井沢の連合赤軍事件の直後で、
もう50年になります。皆様、よろしくお願

い申し上げます。� 岩本　　弘君
◯　上沢ガバナーのご来訪を心から感謝申し
上げます。� 横田　一尊君
◯　上沢ガバナーようこそいらっしゃいまし
た。歓迎申し上げます。� 佐藤　忠幸君

◯　上沢ガバナーのご来訪を心より歓迎申し
上げます。� 田中　清一君

◯　ガバナー公式訪問おめでとうございます。
� 仁科　圭右君

《ご 挨 拶》
〇　青少年交換留学生　ステラさん
　今日は残念ながら私の日本語力が十分で
はないので英語でお話しします。私は文化
学園に通ってほぼ１ヶ月です。本当に学園
生活を楽しんでいます。同じクラスだけで
なくたくさんの友達ができました。放課後
は、毎週書道部と茶道部に参加して大変に
興味を持っています。これまで、これらの
芸術の詳細を知らなかったので、友達と一
緒に楽しみ、挑戦を続けています。
　約２週間前に年に一回恒例のコンクール
に参加して、学校の精神と生徒自身が準備
する姿勢に感激しました。私のクラスは、
GReeeNの「キセキ」の３声のコーラスで
歌いました。先生の助けもなく、生徒が伴
奏と指揮をしたのです！こういった光景が
スウェーデンではなかったので、とても楽
しかったです。
　学校以外では、ホストファミリーと小旅
行をしました。日曜日には山間地のレスト
ランでスウェーデン人の男性と日本人の奥
さんによるスウェーデン料理を楽しみまし
た。帰路では美しい山々の写真を撮りまし
た。帰宅してから、ホストマザーと日本の
お菓子を作りました。私たちは日本料理の
みならずスウェーデン料理も一緒に作りま
す。私は日本料理を習うのが好きです。こ
のホストファミリーと別れることを思うと
寂しいです。私は寝るときにいつも楽しさ
で興奮して眠りにつきます。交換留学生た
ちと東京へ行く予定を楽しみにしていま
す。松本での交流もとても楽しかったの
で、きっと東京ではもっと楽しいと思いま
す。



　ご静聴ありがとうございました。
� （カウンセラー土屋龍一郎君　訳）

《本日のプログラム》
〇　ガバナー公式訪問
　国際ロータリー第2600地区
　ガバナー　上沢　広光様

《10月５日のプログラム》
〇　第二回ＩＭ実行委員会

《10月５日のメニュー》
〇　お弁当スタイル
・茸マリネのサラダ
・牛肉のインボルティーニ
・白身魚と茄子のオランダ煮
・御飯　味噌汁
・漬物　山葵漬け
・葛もち　柿　ぶどう

＝次週例会予告＝
〇　10月12日祝日のある週のため休会

《10月19日のプログラム》
〇　創立記念夜間例会
　ホテル国際21「芙蓉の間」
　18：00～例会　引き続き懇親会


